

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** y el Colegio de Notarios de la Ciudad de México, A.C. suscribieron un Convenio General de Apoyo y Colaboración para llevar a cabo actividades conjuntas de difusión, asesoría, capacitación, planeación, intercambio de información y desarrollo de proyectos para el fortalecimiento de las actividades relacionadas con el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial 2024-2025 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [Aristegui en vivo](#), [MSN Noticias EU \(sitio\)](#), [24 Horas \(sitio\)](#), [La Prensa \(sitio\)](#),

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** ha iniciado la distribución de más de 23 millones de boletas y documentación electoral para el proceso electoral extraordinario del Poder Judicial, programado para el 1 de junio. [Canal 2 Las Estrellas](#)

La consejera presidenta del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, Patricia Avendaño Durán, informó que, si bien no hay focos rojos de inseguridad en la capital para la elección judicial, firmará un convenio para que haya vigilancia antes, durante y después de los comicios. [La Razón Online](#)

En entrevista, **Erika Estrada**, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, explicó que en el próximo proceso electoral las boletas no utilizadas se regresarán en blanco. Este procedimiento se ha modificado para agilizar el cierre de las casillas y el envío inmediato de los paquetes a las oficinas distritales para el escrutinio. [96.9 W Radio](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

En una reciente decisión, el Tribunal Electoral ha autorizado al Instituto Nacional Electoral (INE) a evaluar la idoneidad de ciertos candidatos al Poder Judicial. [Canal 14, Conferencia Presidencia.](#)

A dos semanas de las elecciones judiciales, el bloque mayoritario de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) dio la vuelta a la prohibición para llevar a cabo eventos de proselitismo. [Proceso \(sitio\)](#)

CDMX

La Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa) realizará verificaciones administrativas a las escuelas con formación militarizada de la Ciudad de México para garantizar que cumplan con los requisitos para llevar a cabo ese tipo de formación, informó el jefe de Estado Mayor de la primera zona militar, el coronel de infantería, Jaime Salvador López. [La Jornada \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

Durante su comparecencia ante el Congreso local, el morenista Janecarlo Lozano, Alcalde de Gustavo A. Madero, fue cuestionado sobre el desplome del escenario, por aliados de la 4T. [Reforma \(sitio\)](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum desmintió la versión difundida por la embajada de Estados Unidos sobre la presunta participación del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE por sus siglas en inglés) en el desmantelamiento de laboratorios o para la producción de drogas químicas. “Es falsa esa fotografía”, difundida en redes sociales por la representación diplomática estadounidense. [La Jornada \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <https://youtu.be/ooNyvnMwy8g>